

前期の学校の様子

6月19・20日 音楽発表会

この日までに、朝の会や音楽の時間などに練習してきました。学年の曲名は同じですが、クラスごとに歌声は違い、寸劇も取り入れるクラスもあり、見どころのある会になりました。

学年	課題曲
1年	きょうもあしたも 1ねんせい
2年	歌えバンバン
3年	にじ
4年	おはようのエール
5年	M U S I C
6年	約束 ～また会う日まで～



6月17日 4年校外学習

4年生が社会科見学の一環として、酒々井リサイクルセンターや順天堂記念館へ行ってきました。

リサイクルセンターでは、まず、職員の方からごみの排出量などの話を聴きました。その後、実際のごみピットの様子や最終ごみ処分場の見学を行いました。

子どもたちは、焼却ごみから、希少な金属を取り出すことを知り、びっくりしていました。



6月12日第6学年校外学習

6年生が国会議事堂や上野動物公園・国立科学博物館へ行ってきました。国会議事堂では、通常国会が開催中ですので、参議院を中心に見学してきました。教室で学習したことを思い出すことができるよう振り返りながら見学しました。子どもたちは、興味深く話を聴いていました。

上野動物公園や国立科学博物館では、班別行動で様々な場所に行き、いろいろな動物を観察したり、展示物を観たりしました。教室では見ることができない子どもたちの無邪気な姿がありました。



6月11日PTA美化員会

昨年度の1月にもPTAの美化委員会にトイレ清掃をしていただきましたが、この日にもトイレ掃除をしてもらいました。毎日、子どもによるトイレ清掃を行っていますが、行き届かないところもあります。お陰様で、隅々まで綺麗なトイレになりました。当日は雨天で足元が悪い中、本校に来ていただき、そして、トイレを綺麗にしていただき、ありがとうございました。



6月11日交通安全教室

第1学年及び第3学年を対象に交通安全教室を行いました。

第1学年は、横断歩道の渡り方を警察署や交通安全協会の方々に教えてもらいました。この日は、あいにくの天気でしたが、体育館に模型の信号機や横断歩道を設置し、一人一人教えてもらったことを実践しました。

第3学年では、DVDを見ながら、警察官の方の解説を聴きながら、自転車の乗り方を教えてもらいました。



6月5日 印旛地区小学校陸上競技大会

成田市の重兵衛スポーツフィールド中台陸上競技場にて、印旛地区小学校陸上競技大会が行われました。



5年女子60mハードル 第7位

6年女子800m 第4位

参加した皆さん、お疲れさまでした。そして、応援してくれた在校生の皆さん、ありがとうございました。一部会の代表として、練習の成果を十分発揮し、見事に入賞することができました。



5月14日 一部会陸上競技大会

岩名陸上競技場で一部会（佐倉市の小学校）の陸上競技大会がありました。35名の代表児童がそれぞれの種目で活躍しました。練習の成果を出し、優秀な成績を残しました。

6年女子100m 4位

6年男子80mハードル 4位 5位

6年女子80mハードル 2位

6年女子800m 3位

6年男子1000m 5位

6年女子走高跳 8位

6年女子400mリレー 7位

5年女子800m 1位 4位

5年女子60mハードル 3位 8位

5年男子1000m 6位

5年女子走幅跳 4位

5年女子走高跳 7位

5年男子走高跳 8位

5年男子400mリレー 4位

5年女子400mリレー 1位



5月12日 陸上壮行会

14日に一部会の陸上大会が行われます。体育主任より、大会種目と代表児童の紹介がありました。体育主任の話を聞きながら、拍手で「応援しているよ」という気持ちを伝えました。



5月9日 リコーダー講習会

第3学年から音楽の時間にリコーダー学習が始まります。そこで、3年生を対象にして、外部講師（深井愛記音さん）を迎えて、リコーダー講習会を行いました。

深井さんから、『となりのトトロ』『アラジン』『ナイチンゲール』『サザエさん』『ドラえもん』などの曲をリコーダーで演奏してもらいました。そして、「リコーダーで「ソ」と「ファ」の音が出せるようになると、フライドポテトが出来上がる曲になるよ。」と教えてもらいました。曲紹介の後は、リコーダーの吹き方の説明がありました。

本日のリコーダー講習会は、リコーダー学習のオリエンテーションでした。これから、各教室で担任と共にリコーダーの学習を進めていきます。



5月9日 水泳学習

ウスイスイミングスクール様の協力のもと、水泳学習が始まりました。

今日は、5年生と1年生の学習です。ウスイスイミングスクールまでは、バスで行きます。

広場に集まって、運転手さんに「よろしくお願ひいたします。」と挨拶をした後、出発しました。



ウスイスイミングスクールに到着後、水着に着替えて、水泳学習です。水泳学習は各学年4回ぐらい行う予定です。



5月1日 1年生を迎える会

入学式から、約1か月が過ぎました。もっと西志津小学校に慣れてもらおうと、運営委員会が「1年生を迎える会」を企画してくれました。今年度は、レクリエーションとクイズです。レクリエーションでは、全校で「落ちた落ちたゲーム」を行いました。代表児童の掛け声のもと、「リンゴ」「雷」「鉛筆」「水筒」などの動作を行いました。クイズでは、西志津小や1年生の担任の先生にまつわるものです。レクリエーションもクイズも大いに盛り上がらりました。西志津小学校の子どもたちのパワーは凄いです。最後に2年生より、アサガオの種のプレゼントがありました。とても素敵な時間になりました。



4月26日 引き渡し訓練

授業参観が終わった後、引き渡し訓練を行いました。ご協力ありがとうございました。引き渡しの流れがご理解いただけたと思います。有事の際には、今日と同じような流れで進めて参りますが、状況によっては、室内での引き渡しも想定していますので、ご承知おきください。



4月26日 授業参観日

新年度が始まり、約1か月が経ちました。新しい教室・仲間・担任のもとで、子どもたちが生き生きした授業をご覧いただけたと思います。今回の授業参観をもとに、ご家庭で、お子さんの頑張りについて話していただくと有難いです。

引き続き、子どもたちが安全安心に過ごせる環境を整えて参ります。

本日は、たくさんのご来校、ありがとうございました。



4月18日 避難訓練

ワンポイントを含めると、毎月、避難訓練を行っています。新学期になり、教室が変わりました。第1回目の避難訓練は、自分の教室から避難場所までの避難経路を知ることが第一の目的です。子どもたちは、担任の先生の指示のもと、避難の約束を守りながら、校庭に避難しました。避難場所では、校長先生より、今日の避難訓練は、避難の仕方を知ることが目的でしたが、もう一つ目的があります。それは、地震のことを忘れないようにするためにですという話がありました。

今年度も子どもたちに避難の仕方を身に付けさせていきます。地震は、いつ来るか分かりません。ご家庭でも、地震が発生した時にどのような行動をとればよいか話していただければ有難いです。



4月10日 入学式

本日、入学式を執り行い、101名の子どもたちが入学しました。校長先生より、「大切にして欲しい3つの話」がありました。1つ目は挨拶、2つ目は仲良く、3つ目は自分の命です。挨拶の話では、話をする前から、子どもたちからよい返事が聞こえてきました。とても素晴らしいスタートがきれました。皆で頑張っていきましょう。

保護者の皆様、お子さんのご入学、おめでとうございます。本校の学校教育目標の「思いやりの心をもち、互いに学び合う、たくましい児童の育成」をベースに、大切に育てていきます。



4月7日 新学期スタート

昇降口前に、子どもたちが集まっていました。新学期のスタートです。子どもたちは、自分のクラスを確認し、体育館に向かい、着任式と始業式に参加しました。着任式では、令和7年度に着任した先生方と出会いました。始業式では、校長先生より、「大切にして欲しい3のこと」についての話がありました。1つ目は、「自分」2つ目は、「仲間」、3つ目は、「西志津小」です。最後に、担任発表と令和7年度のスタッフの紹介がありました。

